

Le Carnet

SAINT-MAXIMIN

Nicole et Alain Panerio ont fêté leurs noces d'or



Nicole et Alain Panerio étaient bien entourés pour fêter leurs noces d'or.

Dimanche 30 novembre, Nicole et Alain Panerio ont fêté leurs noces d'or à Saint-Maximin, entourés d'une cinquantaine de personnes, famille et amis.

Même la famille transalpine d'Alain Panerio avait fait le déplacement depuis Borgiallo, petite commune du nord de l'Italie, ce qui était une réussite pour les deux époux.

Nicole et Alain Panerio sont des enfants du pays, bien connus dans leur secteur.

Nicole Panerio a travaillé 42 ans comme préparatrice à la pharmacie du Centre à Pontcharra, et est très impliquée dans des associations.

Alain Panerio a accompli 40 ans au Cheylas, à Ascométal, sur différents postes pour finir responsable du personnel. Il a été 1^{er} adjoint au maire de 1989 à 1996. Il était bien connu dans le milieu bouliste, où leur fils William a pris le relais, à la grande satisfaction de son père.

William Panerio est né et vit à Saint-Maximin avec sa compagne Lauren. De cette union sont nés Stella, 16 ans, et Evan, 14 ans, qui font le bonheur de leurs grands-parents.